



FERDINAND CHACUN



1315

Campagne contre l'Allemagne du 11 août 1914 au 17 avril 1919.

Ferdinand Alexandre CHACUN, né le 22 décembre 1883 à la Boissière de Montaigu, domestique cultivateur, fils de Clément CHACUN, 29 ans, cultivateur à la Chunelière de la Boissière de Montaigu, et de Philomène PROUTEAU, 30 ans, son épouse, cultivatrice.

Ferdinand a les cheveux châtain, les yeux bleus, le front haut, le nez grand, le visage ovale, sa taille est de 1,59 mètre.

Inscrit sous le N° 10 de la liste du canton de Saint Fulgent.

Incorporé au 93^{ème} Régiment d'Infanterie à compter du 15 novembre 1904, arrivé au corps le dit jour, immatriculé sous le N° 6025, soldat de 2^{ème} classe.

Envoyé en congé le 12 juillet 1917 en attendant son passage dans la réserve de l'armée active.

Certificat de bonne conduite accordé.

Affecté au 93^{ème} Régiment d'Infanterie de la Roche sur Yon.

Rappelé à l'activité en vertu du décret de mobilisation générale du 1^{er} août 1914, arrivé au corps le 11 août 1914.

Evacué sur l'hôpital N° 13 à la Roche sur Yon le 13 janvier 1915.

Passé au 45^{ème} Régiment d'Infanterie le 28 février 1915.

Embarqué le 27 octobre 1915 pour l'Armée d'Orient.

Débarqué à Marseille, retour d'Orient le 7 janvier 1916.

Passé dans l'armée territoriale le 1^{er} octobre 1917.

Passé au 93^{ème} Régiment d'Infanterie le 11 février 1919.

Mis en congé illimité de démobilisation le 17 avril 1919.

Se retire à Chavagnes en Paillers.